

Belle reconnaissance du Japon pour les responsables de l' ASBL Sakura - Dojo

Cette année les responsables de l'ASBL Sakura-Dojo sont retournés au Japon pour participer à un grand séminaire organisé par la prestigieuse Dai Nippon Butoku Kai (La plus ancienne organisation d'arts martiaux au Japon).

Le World Butoku Sai (séminaire international) de la DNBK a été très enrichissant pour Didier SIMON et Nathalie Morsa mais aussi éprouvant vu le timing des différentes activités.

Entre les séminaires de Karatedo, Jujitsu, iaido, les diverses cérémonies et les démonstrations, il ne restait guère de temps pour la flânerie. L'organisation était irréprochable avec une discipline militaire, rien n'a été laissé au hasard. L'imprévu ne fait décidément pas partie du vocabulaire du Hanshi Hamada et des dirigeants du Hombu, l'encadrement a été total et cela pendant toute la semaine.

Les genoux ont particulièrement soufferts suite aux très longues séances de seiza et d'iaido. A un point tel que la position agura (en tailleur) n'arrivait même plus à soulager nos articulations de gaijin (étranger)... Mais cela fait partie de nos souvenirs de cette semaine à Kyoto et de la capacité de tout bon budoka de surmonter et de transcender la douleur.

Il est bien difficile de vous faire ressentir l'atmosphère très particulière qui régnait dans le Butokuden. Ce dojo antique est vraiment unique, il dégage une force et une sérénité



qui est impossible d'évoquer avec des mots.

Le niveau technique des maîtres des séminaires était lui aussi très impressionnant, après cela, il y a de quoi se remettre en question... Revenir à un peu plus d'humilité. Nous sommes loin des guerres intestines de fédérations, de la compétition et de toutes les dérives que nous vivons aujourd'hui.

Il y avait 22 pays et 300 pratiquants pour ce World Butoku Sai, l'ambiance était très conviviale et cela malgré les différentes disciplines et écoles. Il y avait surtout un grand respect mutuel chez tous les budoka et cela n'est guère courant.

Didier Simon a pu présenter un 6ème dan Karate-do, il a aussi obtenu une certification pour un 1er dan en laido et Aikido.

Nathalie MORSA a quant à elle obtenu un 4ème dan Karate-do et une certification d'un 1er dan en Aikido. Ils ont également obtenu un Award pour la qualité de leurs prestations.

Ils donnent cours tous les deux au Sakura-dojo, cette ASBL existe depuis 30 ans, gage de sérieux et de qualité !

Le Sakura-Dojo est reconnu par :

- L'I.S.K.U. (International Seishinkai Karate Union)
- La D.N.B.K (Dai Nippon Butoku Kai)
- La L.F.K.B. (Ligue Francophone de Karaté de Belgique)
- Le Karate pour développer un esprit fort dans un corps fort.

Venez pratiquer avec des instructeurs diplômés du Japon, 30 ans d'expérience.

Renseignements :

SAKURA - DOJO A.S.B.L.

Renshi Didier SIMON – 6ème dan Karaté-do – Shihan dai DNBK

Cours Adultes : le jeudi de 19h00 à 21h00 – Cotisation 12€ par mois

Sensei Nathalie Morsa – 4ème dan Karaté-do – Shihan dai DNBK

Cours enfants de 7 à 12 ans

Le mercredi de 18h00 à 19h00 – Cotisation 10€ mois par mois.

Nathalie propose un enseignement adapté à chaque enfant.

Tél et fax : 085/41.16.54

Gsm : 0495/50.78.28

info@sakura-dojo.be

www.sakura-dojo.be

Nos cours ont lieu dans le magnifique cadre de l'Institut Tibétain Yeunten Ling de Tihange
Salle : Institut Yeunten Ling
Château du Fond l'Evêque
Promenade Saint Jean l'Agneau n°4
4500 Tihange – Huy